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Una nueva etapa. La logistica 
analiza el presente y el futuro 
El encuentro nacional de Arlog analiz6 los desafios del sector para 
ganar competitividad en media de un contexto econ6mico complejo 

Texto Alejo Gonzalez Prandl y Eduardo Perez I RE0Acc16N EXPOTRADE 

L 
a comunidad logistica volvio a 
reunirse en una nueva edicion 
del encuentro anual de la Aso
ciacion Argentina de Logistica 

Empresaria (Arlog), el I° de noviembre 
pasado. Baja el lema "Logistica 4.0: laex
periencia del cliente y su integracion con 
las procesos de supply chain", mas de 500 
personas participaron del even to, reali
zadoen el Salon Golden Center de Parque 
Norte, en la ciudad de Buenos Aires. 

Con unaclarainmersionenlaactualidad 
de! pais,el economista CarlosMelconianse 
refirio a las desafios economicos que tiene 
la Argentina par delante, coma el pago de 
la deuda externa. El expresidente de! Banco 
Nacion consigno que "en 2020 y 21, y espe
cialmenteen 2022y 23, losvencimientosde 
la deuda continuaran", par lo queconside
ro que quien triunfe en las proximas elec
ciones presidenciales "no puede romper, 
tiene que negociar". 

La siguiente charla estuvo a cargo de 
Jose Urtubey, dirigentede la UIAy direc-

tor de Celulosa Argentina. "En este go
bierno, coma en el anterior, no hubo ni 
hay un plan de desarrollo. En la actividad 
industrial, estamos cinco puntos abajo 
con respecto a 2015. Vamos par ma! ca
mino", considero. 

En cuanto a la competitividad, Urtubey 
expreso: "Hay que pensar en variables 
coma la reforma impositiva. Decidimos 
seguir endeudandonos sin resolver las 
problemas de la gente", y vaticino que la 
economia va a caer este afio y el proximo. 
"Si no hacemos cambios, la inversion no 
va a llegar aca, sino a Brasil. De aca a fin de 
afio va a haber muchas empresas que no 
vanallegarenpie",disparo,augurandoun 
futuropesimista:"Larecesionquevienees 
muy fuerte. Un panorama de poco creci
miento y sin financiacion". 

A continuacion, disertaron Ezequiel 
Lemos, presidente de! Belgrano Cargas, y 
Mariano Saul, subsecretario de Puertas y 
ViasNavegables.Informaronquedurante 
septiembre laempresa TrenesArgentinos 
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Cargas transporto 438.453 toneladas, un 
53% mas queel mismo periodo de 2017. 

Lemos enfatizo que "el tren de cargas 
permite bajar las costos logisticos y ser 
mas eficientes". Dijo que desde laempresa 
compraron material rodante importado. 
"Hemos recibido 3500vagones y200 liqui
tanques.Llevamosimportadas97 locomo
toras. Nos falta recibir 10 mas. Estas incor
poraciones son un proceso de cambio, de 
adaptacion de sistemas, con capacitacion 
de conductores", expreso. 

Saul, en tanto, destaco las oportunida
des de la hidrovia Parana-Uruguaypara la 
produccion de la zona norte de! pais y, en 
ese sentido, lamento que aun nose apro
veche en todo su potencial. 

Par otra parte, ratifico que "a mediados 
de 2019 estara completoel Registro Nacio
nal de Puertas, para clarificar tarifas y dar 
previsibilidad logistica". 

Logistica urbana 
Carlos Frugoni, presidente de AUSA, 
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hablo sabre el plan de logistica urbana, 
y destaco las obras que se llevan adelan
te para descomprimir la actividad y ga
nar agilidad y competitividad: "Entre las 
obras mas significativas estan las pasos 
bajo nivel, el nodo Dellepiane y el Paseo 
de! Baja. Esta no solo es una obra vial, 
sino tambien urbanistica. Esta obra ten
dra 135.000 beneficiarios diarios que la 
transitan. Vaa ser unaautopistalibreque 
solovaa tener salida haciael puerto ya la 
estacion de omnibus". 

Casos de exito 
Luegofueel turnodeSergioMazzitelli 

y Sergio Szterenzus, ejecutivos de Moli
nas Rio de la Plata, quienes disertaron 
sabre la tecnologia 4.0 coma ventaja 
competitiva y su aplicacion en una in
dustria de consumo masivo. Como ven
tajas sustentables mencionaron la cali
dad de servicio al cliente, la eficiencia, 
la planificacion automatica de plantas, 
elpedidodeinsumojustin timeylageo
localizacion. 

Luego, Maria Munaro, lider de block
chain de IBM Argentina, y Maria Laura 
Fillippello, gerente general de Maersk 
Line, continuaron con una char la sabre 
el uso de esta tecnologia en logistica in
ternacional, q ue Jes permitio desarrollar 
Tradelens, una solucion de envio compa
tible con blockchain, disefiada para pro
m over un comercio global maseficiente 
y seguro, que reline a varias partes para 
respaldar el intercambio de informacion 
y la transparencia, al tiempo queestimu
la la innovacion en toda la industria. 

Mas tarde, Daniel Reale, gerente de 
transporte terrestre de YPF, y Cynthia 
Ramasco, jefa de control de gestion de 
lubricantesyespecialidadesdelaempre
sa, relataron la experiencia de forecast oil 
y su labor de suministrar combustible a 
todo el pais. 

El ultimo caso estuvo a cargo de Vero
nica Davila, jefe de logistica comercial 
en Roche Argentina, quien hablo sabre 
la experiencia del clientejunto con An
dreani. "El nuevo modelo de distribu
cion de medicamentos oncologicos y 
productos especiales de Roche Farma 
Argentina constituye un paso mas en su 
estrategia innovadora para asegurar a 
nuestros clientes la posibilidad de dis
poner de las productos en mucho menos 
tiempo, ayudar a reducir su volumen de 
stocky optimizar recursos manteniendo 
las mas altos estandares de calidad". 

Elfuturo 
En el cierre llego el bloque orienta

do al futuro del trabajo. Estuvo a cargo 
de Paula Molinari, presidenta de Wha
lecom, quien se refirio al modelo de 15 
dimensiones (autonomia, velocidad, 
transparencia, nuevas formas de rela
cionamiento, bienestar, nuevosmodelos 
de organizacion, diversion, personaliza
cion, inclusion, innovacion, sustentabi
lidad, el tiempo resignificado, el espacio 
resignificado, otro liderazgo y un nuevo 
concepto de exito) que utilizan para tra
bajar sabre las cam bias en las model as 
denegocioyenel mundodel trabajo. 

A modo de conclusion, Raul Garreta 
y Javier Rojo, presidentes de Arlog y del 
encuentro, respectivamente, coincidie
ronenquelaspresentacionesdestacaron 
la importancia del concepto de logistica 
4.0 en el marco de una nueva revolucion 
industrial y tecnologica. 

"Claroestaquequienesnocontemplen 
esta revolucion, liderada par las nuevas 
tecnologias, tendran problemas de cara 
al futuro. Esta realidad nos propane un 
objetivo aun mas desafiante para el en
cuentro de 2019, en el camino de creci
mientoininterrumpidodeArlogenestos 
28 afios de vida", aseguraron.O 


